



## Ansuchen um Abschluss des Bachelor with Honors Announcement of Completion of Bachelor with Honors Program

Vorname  
First Name \_\_\_\_\_

Nachname  
Last Name \_\_\_\_\_

Matrikelnummer  
Registration No. \_\_\_\_\_

Studienkennzahl  
Program Code \_\_\_\_\_

Mentor/-in  
Mentor \_\_\_\_\_

Bachelorstudium abgeschlossen am:  
Bachelor's Program Completed on: \_\_\_\_\_

Abschluss Bachelor with Honors (letztes Prüfungsdatum):  
Completed Bachelor with Honors (Date of Last Exam): \_\_\_\_\_

Geben Sie bitte an, ob die folgenden 5 Kriterien aus dem Studienplan erfüllt worden sind. Bitte begründen Sie Ihre Aussagen:  
Please indicate whether the following 5 criteria from the curriculum have been met. Please give reasons for your statements:

Das gegenständliche reguläre Bachelor-Studium wurde mit Auszeichnung abgeschlossen.  
The regular Bachelor's program was completed with distinction.  
\_\_\_\_\_

Der gewichtete Gesamtnotenschnitt aller für den Abschluss des gegenständlichen Bachelor-Studiums verwendeten Lehrveranstaltungen ist  $\leq 1,5$ .  
The weighted grade point average of all courses used for the completion of the Bachelor's program in question is  $\leq 1.5$ .  
\_\_\_\_\_

Alle Kurse im individuellen Bachelor with Honors-Programm wurden erfolgreich abgeschlossen.  
All courses in the individual Bachelor with Honors program were successfully completed.  
\_\_\_\_\_

Der gewichtete Gesamtnotenschnitt aller für den Abschluss des gegenständlichen Bachelor-Studiums verwendeten Lehrveranstaltungen und aller Lehrveranstaltungen des individuellen Honors-Programms ist  $\leq 1,5$ .  
The weighted grade point average of all courses used for the completion of the Bachelor's program and all courses of the individual Bachelor with Honors program is  $\leq 1.5$ .  
\_\_\_\_\_

Die Gesamtstudiendauer überschreitet nicht 9 Semester (ggf. unter angemessener Berücksichtigung von Beurlaubung und Teilzeit).  
The total duration of the study does not exceed 9 semesters (if necessary taking into account leave of absence and part-time).  
\_\_\_\_\_

# Abgelegte Prüfungen Completed Courses

LVA-Nr. Course No.	Typ Type	Titel Title	ECTS ECTS	Datum Date	Note Grade

Summe ECTS: Sum of ECTS:	
-----------------------------	--

Gewichteter Notendurchschnitt <sup>1)</sup> : Weighted Grade Point Average <sup>1)</sup> :	
---	--

<sup>1)</sup> Der nach ECTS gewichtete Notendurchschnitt (gerundet auf zwei Nachkommastellen) berechnet sich wie folgt:  
<sup>1)</sup> The grade point average weighted according to ECTS (rounded to two decimal places) is calculated as follows:  
 Beispiel/Example:    LVA A, 3.0 ECTS, Sehr gut (1)    LVA B, 2.0 ECTS, Gut (2)    LVA C, 4.0 ECTS, Befriedigend (3)  
 $(3.0 * 1 + 2.0 * 2 + 4.0 * 3) / (3.0 + 2.0 + 4.0) = 19/9 = 2.11$

Gewichteter Notendurchschnitt ist/Weighted Grade Point Average is 2.11

Datum  
Date \_\_\_\_\_

Unterschrift  
Signature \_\_\_\_\_